
BULLETIN D’INFORMATION DU LIONS CLUB DUNKERQUE FORCE 9 

Le Septentrion 
Réunion statutaire n°1030 du 18 septembre 2023 

L’actualité du club 
19 membres présents, soit un taux de présence de 56%. En l’absence de Guillaume la réunion est présidée par le Vice-
Président, Pierre. C’est un grand plaisir également de revoir un membre éloigné, Bruno Schmiedecke. 
1 invité : Christophe Caloone, invité de Jean Claude Demeyère. 
Au menu ce soir : Mousse d’avocat aux crevettes accompagnée d’un rosé Domaine Gavotte 2020, suivi d’un panaché 
de poissons façon bouillabaisse accompagné d’un Chardonnay Pays d’Oc Laurent Miquel 2017. Et pour terminer une 
tarte fine caramélisée en chaud froid. Angélique félicite Eric d’avoir amené le vin vers 18h (et non en début de réunion) 
mais elle fût surprise de sa tenue Sport de combat Krav-maga. 

Décès de Madame VERHOEVEN 

La maman d’Eric est décédée samedi dernier à l’âge de 93 ans. Nous adressons toutes nos sincères condoléances à Eric 
et à sa famille. Ses funérailles seront célébrées vendredi prochain, 22 septembre, à 9h30 en l’église Saint Eloi à 
Dunkerque. Guillaume se charge de déposer une gerbe au nom du club et Pierre vous invite à venir nombreux soutenir 
Eric et sa famille. 

Comptabilité 

Christophe nous fait le point sur les comptes du club en ce début d’année : 
Compte fonctionnement : Les cotisations des membres apportent 38 000 €. Après régularisation des cotisations 
nationales et internationales, des factures de restauration, des frais d’imprimerie et de représentation, il reste un 
excédent de 4200 €. Aussi le bureau a décidé de na pas facturer les repas des épouses de la passation des pouvoirs 
et de ne pas augmenter les cotisations pour le premier semestre 2023-2024. Vous recevrez prochainement par mail 
l’appel correspondant. 
Compte Action sociale :  Le bénéfice des différentes actions de l’année a été de 20 217 €. L’action sociale a réalisé 
11 500 € de dons. Il y a également eu un achat conséquent, mais avantageux, d’une palette de Champagne. Il reste 
en stock actuellement plus de 600 bouteilles disponibles pour nos actions futures. L’excédent du compte est de 5 800 €. 
Un budget de 15 000 € est proposé pour cette année à la commission action sociale. Enfin Christophe, et le bureau, 
souhaitent qu’il y ait dans chaque commission un responsable comptabilité, qui peut être le Président, seul interlocuteur 
avec le trésorier du club. 

LA VIE DES COMMISSIONS 

Effectif  

Notre invité, Christophe Caloone, restaurateur, devrait être intronisé prochainement. Sont actuellement proposés Samuel 
Dequiedt, assureur Allianz Hugoo-Cohidon-Dequiedt; Franck Pacou, directeur de la SG Crédit du Nord, mais son 
implication pour le club ne semble pas une priorité; Thierry Prensier, EPV Steenworde. 
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Action sociale 

Bruno, qui passe plusieurs mois de l’année à Marrakech, nous fait le point sur le tremblement de terre qui a été ressenti 
dans la région. Si la ville de Marrakech a été en partie endommagée, la vie y reste importante et la ville saura se 
reconstruire. Les dégâts sont beaucoup plus importants dans les villages au sud de Marrakech situés sur les contreforts 
de l’Atlas. Mais les marocains sont travailleurs et courageux. Bruno a également eu des contacts avec des organismes 
locaux et un orphelinat où il a été fortement touché par la détresse mais également la force de vivre de ces enfants. A 
la demande du club Bruno va, lors de son prochain voyage à Marrakech, prévu en octobre, prendre contact avec 
l’orphelinat afin de connaitre les besoins en matériel et alimentation. Ainsi nous pourrons cibler les achats pour une 
distribution directe sans intermédiaire.  
Par ailleurs Yves se propose d’amener sur place une camionnette remplie de matériel. Action à étudier en fonction des 
besoins souhaités. 

Animation 

Un point rapide réalisé par Eric : Il y a actuellement 24 personnes prévues pour le déplacement en Bourgogne. Il reste 
des places disponibles. 

Homard Feest 

Le lundi de la Homard Feest, lors du démontage du matériel, les poubelles bleues, provenant de l’établissement 
L’Espadon, ont disparues. Si quelqu’un les retrouve, merci de les remettre à L’Espadon. Sinon il faudra prévoir un 
dédommagement. 

Chapelle de Carnaval 

Hervé nous signale que la première réunion de la commission aura lieu le 11 octobre. Par ailleurs il souhaite de ne pas 
divulguer des éléments concernant le lieu. Si la salle de l’année dernière est toujours vacante nous n’avons pas encore 
la confirmation de pouvoir l’utiliser. 

Zwijn feest 

Christophe nous fait part des conclusions de la réunion de 
la commission qui s’est déroulée il y a quelques heures. Les 
invitations sont lancées et mises en ligne sur Facebook. Les 
réservations se font par l’intermédiaire de Sylvie pour un 
maximum de 180 personnes. rendez vous le dimanche 12 
novembre au Bommelaers Wall, route de Furnes, à partir 
de 12h30. Christophe souhaite quelques bras le dimanche 
matin pour l’installation. 

Jumelage 

Michel confirme la poursuite de l’étude d’une rencontre avec les allemands de Bonn Rhenobacum. L’immédiat est de 
trouver une date et les membres pour recevoir les allemands. 

Prochaine réunion le lundi 2 octobre - Les Jardins du Soubise
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Philippe Loock 
Secrétaire 

Lions Club Dunkerque Force 9 


